

Discovery H. S. Kanzaki

2018. 3. 23

第389号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

複数志願選抜

冬の寒さも和らいだ3月12日(月)、本校において、複数志願選抜学力検査が行われました。今までの受検勉強の成果を発揮するべく、保護者や引率の先生に見送られて来場する受験生の姿が見受けられました。心の中で「しっかりと実力を出されるようがんばれ。」とエールを送りました。

3月19日(月)、小雨が降る中で、複数志願選抜の合格発表が行われました。定刻になって受検番号が発表されると、「わあー、あった。よっしゃ。」と歓声があがりました。そして、長い受検勉強か



ら解放された笑顔が印象的でした。その姿を見るたびに合格した嬉しさを忘れることなく、神崎高校で勉強と部活動に全力で取り組んでください。そして、失敗を恐れず、さまざまなことに挑戦して、自分の道を切り拓く力を身につけてくれることを期待しています。「千里の道も一歩から」。その一歩が始まります。

東日本大震災 追悼行事

東北地方を中心に未曾有の被害をもたらした東日本大震災の発生から7年目を迎えた3月11日(日)に、本校では震災追悼行事を行いました。

平成23年のあの日、震度7の非常に強い揺れと20メートル以上にも及ぶ巨大津波を発生させ、多数の犠牲者と未曾有の被害をもたらしました。まず、その犠牲となられた方々のご冥福をお祈りして、職員及び全校生徒が黙祷を捧げました。

次に、校長先生より、不意の災害に備え防災・減災を推し進めるために、教訓を語り継ぐことが不可欠であることについて話していただき、災害に対する備えについて改めて考える時間となりました。



合格者説明会

3月23日(金)に、神崎高校に合格した生徒たちに対して、高校生活全般に関する説明会が行われました。

体育館には、不安と期待の入り混じった新入生80名が保護者と隣り合わせに着席し、真剣な表情で各係の先生方からの



説明に聞き入っていました。義務教育を終えた生徒たちにとって、中学校と高等学校との違いを最も意識する機会になったと思われまます。説明会の後、制服や体操服の採寸、教科書や副読本の購入等があり、入学に向けての準備が着々と進められました。4月4日(水)の新入生登校日を経て、4月9日(月)の入学式を迎えることとなります。当日は午後1時30分の開式です。夢と希望を抱いて入学してくる若者たちを、祝福と激励の気持ちを含めて迎えたいと思います。

ちょっと一言 ◇本日(23日)、合格者説明会が本校体育館で行われ、先生方の説明に聞き入る中学生の皆さんの様子を眺めながら、2月の特色選抜とその合格者発表の日のこと、そして、3月の複数志願選抜(学力検査)とその合格者発表の瞬間のことが思わずよみがえって来ました。あの喜び、あの歓声、友達とのハイタッチ、そして親御さん方の涙。念願の高校生活がもうすぐそこまでやって来ています。この春休みは、中学時代を振り返り、高校生活への新たなる展望を抱く大事な時を過ごして下さい。合格、本当におめでとうございます。(H. H.)